

むさしデンタルオフィス通信

2010. 1

VOL. 30

新年あけましておめでとうございます！本年もよろしくお願い致します。

こんにちは。歯科衛生士の佐藤です。2010年が始まりました。00年代が終わり、また新たな10年の始まりです。今年の冬は例年より雪が降るのが遅く、急に寒くなりました。これからもっと寒さや積雪量が増しますが、寒さに負けず仕事も遊びも楽しく頑張りたいと思います。雪で足元が悪いので、治療に来る際は気をつけていらして下さいね。



ラバーダム防湿

みなさん、これまでに根の治療をする時に大きなゴムシートをかけて治療をしたことはありますか？私たちは根の治療の時に出来るだけ、このゴムシートをかけて治療するようにしています。この方法は、ラバーダム防湿法と言って歯にクランプという器具とゴムシートを装着し、治療する歯だけをゴムシートから出して行きます。装着すると少し違和感があって苦痛だとおっしゃる患者さんもありますが、実はこのラバーダム防湿法には大きな意味があります。それは、根の中に唾液や口腔内の細菌が入ってくるのを防いだり、視野の確保、器具や薬液の誤飲を防ぎます。お口の中には目に見えない細菌がたくさんいるので、虫歯の再発や細菌の感染を防ぐために隔離して治療することが大切になってきます。根の治療をしている間はお口を開けている時間が長くなったり、そのせいで唾液が溜まったりと患者さんにとっては大変だと思いますが、健康なお口を維持するために少し頑張ってください。

真ん中の器具
がクランプです



ラバーダムの器具

ゴムシートは
甘い匂い
が



ラバーダムかけているところ

ミーティング

私たちは毎日、昼休みを利用してスタッフでミーティングをしています。月に1回は八郎潟の同じ医療法人のちづ歯科クリニックのスタッフと一緒に合同ミーティングをやっています。自分たちのステップアップや治療の進め方など症例検討をふまえながらスタッフ全員で話し合いをしています。そのため、月1回土曜日の診療を13時までにごさせていただいております。みなさんには大変ご迷惑をおかけしますが、みなさんにより良い治療を提供できるように努力していきたいと思っております。



バラ

先日、お歳暮で当院にバラの花束をいただき、玄関に飾らせていただきました。バラは私の両親が大好きです。バラ好きな叔母の影響をうけて、数年前から我が家にもバラの鉢が増え始め、たくさんあります。いろんなバラ園にも行って何かの記念などに買うことが多く、花の名前を覚えるのに必死です。今のこの季節は咲きませんが、花が咲くと玄関周りが色鮮やかになり、いい香りがします。バラの一般的な花言葉は「愛・恋・美」が主流ですが、色によって違ったり、葉や棘にも花言葉があるようです。品種もたくさんあるので人に贈るときはいろんな組み合わせが出来て楽しそうですね。



いただいたバラと
我が家にあるバラです

2010/1						
日	月	火	水	木	金	土
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30
31						

2010/2						
日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28						

むさしデンタルオフィス
秋田市保戸野通町 4-8 1F
TEL : 018-853-8214
フリーアクセス : 0800-800-8461
<http://www.musashi-dent.jp>

1月、2月の休診日です。赤字は休診日となります。